

聖マリア学院小学校の子どもたちが、よりよい学校生活を送るために、お考え等があればお聞かせください。

【学習指導に関すること】

- ・クロムブックや学童など、時代に応じた柔軟な対応をお願いしたいです。
- ・受験する子供が多い学校として、受験の為に勉強や塾通いをしている子供が多い事をご考慮頂き、宿題の出し方を見直し、先生方の受験に対する意識を統一して頂きたいです。
- ・個別指導の時間は学校でなかなかとれないようだし、授業についていけないのか不安。算数は去年は算数ドリルやプリントの宿題があって家で練習問題をしているのを見ていましたが、今年は算数ドリルはなくて算数の宿題は毎日でないようだし、パソコンにある練習問題を学校でしているそうですが、家に持ち帰ってしている訳でもないで練習が足りていないようで気になります。
- ・公立の学校はパソコンを毎日持ち帰り、算数の宿題は毎日パソコンで解いてると聞きました。パソコンもきちんと活用出来ているのかわかりません。
- ・復習が家できちんと出来ればいいのですが、殆ど時間をとって教えることもできていないし、わからないところがそのままになっているようで不安です。
- ・個人面談は夏に一回あるだけなので、様子が分からず、できれば学年の最後にもあって勉強の進捗状況など先生に聞けたらいいと思っていました。私立に行くと良い所は沢山ありますが、公立に行くと習い事や塾にお金をかけてもいいのかなと思ったりもします。塾に行っている子供は復習ができていますかと思いますが、行ってないし心配です。別の私立の学校に通っているお母さんが学校で十分な指導が受けられているから塾に行かなくても大丈夫みたいなのを言っていました。難しいと思いますが、それぐらい安心できるかいいと思います。学年でークラスしかなくて、勉強面では担任の先生による所が大きいと思うので、一人の先生に委ねるのではなく学校全体で見てほしいと思います。
- ・外遊びや身体を動かす機会を増やしてほしいです。



- ・授業改善(ICT教育の推進を含む)に向けて、校内で研修に取り組みことで教師自身の指導力の向上を図り、一人一人の学力を高めていきたいと思えます。
- ・デジタルドリルについては、令和6年度に使用したのから、新たに内容が充実しているものへ変更します。

【安全面に関すること】

- ・日ごろより、学院には大変お世話になっております。意見として、積雪や台風の予報があるとすぐに休校になってしまうのが残念に思います。早い段階で休校が決定されるのは、子どもの安全や保護者の休暇などに関わるからと理解していますが、当日の安全が確認できたら時間をずらして登校するなどの対応ができないでしょうか。公立の小学校は10:00から登校など、されているようです。
- ・不審者訓練はありますが、学校のセキュリティを、もう少し高めてもいいのでは？玄関には、インターホンと施錠がありますが、門は誰でも開閉でき、誰でも入れます。園庭で過ごしている時に不審者が来たら……こども園とも話し合い意識を高めて欲しいです。インターホンも、名前などの確認をされた事がありません。顔を覚えていただいているかもしれませんが、改めてルールの確認など、必要かと思えます。また、災害時の訓練も必要なのは。公立の小学校では、災害時の保護者への引き渡しも含めて行っていると聞きました。近隣ではなく色々な町から登校しているからこそ、学校としてどう動くのか。保護者との連絡手段など、準備しておく必要があると思えます。
- ・以前メールでお知らせがあった、お迎えの際の注意点は、新学期にも再度周知して欲しいと思えます。児童にも、保護者にも。



- ・雪や台風による臨時休業については、広域な通学範囲、スクールバスの運行が可能かどうかなどを含めて、今後も子どもたちの安全を第一に判断させていただきますが、登校実施方法については、さらなる検討をしていきたいと思えます。
- ・校内におけるセキュリティについては、現在、エントランスは常に施錠して、事務局で来校者への対応をしているところです。災害時に保護者様引き渡しについても、具体的な流れを提示させていただきます。
- ・保護者の皆様へお願い（お迎えの際の注意点など）があるときは事前にお知らせしていきます。また、学校ホームページ、お便り等で、学校での様子をお知らせしたり、保護者の皆様との連絡を密にしたりしていくことで学業連携を図っていききたいと思います。

【校則等に関すること】

- ・校則に女の子の髪型でひとつ結びがだめな事と、男の子の坊主頭がだめな理由がよく分かりません。派手なアクセサリーを着けなければ、髪型の規制は不要ではないでしょうか。
- ・ダメの基準を統一してほしいです。グレーな部分において、先生によって良い悪いが異なると子供は混乱します。
- ・女子の髪型を一つ結びも出来るようにしてほしい。
- ・髪型と服装のこだわりが厳しすぎます。男子は冬でも半ズボン。今からでもいいので長ズボンがいいなら買い直したいぐらいです。
- ・筆記用具等の決まりをもう少しゆるくしていただけると嬉しいです。キャラものやシャーペンなど。



- ・本校の伝統を大切にしながら、子どもたちの安全や教育環境を保つために今後も検討していきたいと思えます。

【連絡等に関すること】

- ・いつも子どもたちに寄り添った教育をしていただき、ありがとうございます。一点だけ、お願いがあるとすれば、クラス便りで子どもたちの様子などを細かくお知らせいただくのはとてもありがたいのですが、授業で使用する準備物や、申込書などの提出物を複数日に分散して記載されていると、見落としや直前に気づいて慌てることがあるので、できれば月に一度、まとめてお知らせいただくと助かります。

- ・面談を増やして欲しいです。



- ・【安全面・・・】のお答えと同じように、学校ホームページ、お便り等で、学校での様子をお知らせしたり、保護者の皆様との連絡を密にしたりしていくことで家庭との連携を図っていききたいと思います。